

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT Tuhan yang Maha Esa karena atas Rahmat dan Hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah “Analisis Keanekaragaman Morfologi Edelweis (*Anaphalis* spp.) di Kawasan Sekitar Danau”. Skripsi ini disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Sain, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan. Kiranya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terimakasih banyak untuk kedua orang tua Mulyono dan Mariana yang telah memberikan do'a, semangat, dan motivasi kepada saya selama masa perkuliahan hingga saat ini. Tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktunya dalam membimbing dan memberi masukan selama penelitian hingga selesai penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S. M.Sc., Bapak Dr. Ashar Hasairin, M.Si dan Bapak Dr. Idramsa, S.Pd., M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberi banyak saran dalam penyempurnaan skripsi dan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan arahan akademik selama perkuliahan.

Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Bapak Eko Prasetya, S.Pd., M.Sc. yang sudah banyak membimbing dan membantu saya, dan pihak Pengelola Taman Eden 100 yang telah memberikan kesempatan untuk bisa melakukan penelitian ini. Serta tidak lupa saya ucapkan terimakasih kepada guru lapangan saya abangda Yusran Efendi Ritonga beserta sahabat Ricky Pradwinata, Setia Prayudi, Subhan Abadi Nasution, Rahmad Indra Gunawan, Ibnu Azwar Annas, Nicholas Harlan dan Lathifah Hasibuan serta seluruh rekan Biologi Nondik B 2014, Biologi Pencinta Alam Sumatera Utara dan sahabat-sahabat kampus yang telah memberikan dukungan selama perkuliahan hingga penyusunan skripsi ini selesai.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, namun penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Mei 2019
Penulis,

Hary Prakasa
NIM. 4143220011